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太多田川砂防堰堤改修工事

（編集委員 中尾尚美）

３月の船坂新聞の会議で記事として

取り上げることが決まった時には、ま

だ工事の看板が立っていたので、看板

を見れば詳細が分かるだろうと余裕綽

綽で思っていたら、その翌週には看板

が撤去され、「アレ～？看板が無く

なってる？！(;^_^A」という事で工事

が完了したようなので、いい天気の日

に母と現場に行ってみました！

場所は船坂東口のバス停を宝塚方面に少し向かった所。古薮さんのお家の向いの畑が

丁度終わる辺りを、畑の方に少し入った所で、確か随分前に回覧版で太多田川の砂防堰

堤改修工事のお知らせが回って来ていたなあと思いながら、国道から入って行くと土だ

けの場所が広がり、更に進むと下り坂になっているその奥に立派な堤防があるではない

ですか？！ 長く船坂に住んでいますが、こんな所にこんな堤防があったなんて全く知

らなかったのでびっくりしました。船坂東口には橋が架かっているので川があるのだろ

うとは思っていましたが、太多田川がこんな道のすぐ近くに流れていると思っていな

かったので、それにも驚きました。

小さい頃にはねずみがわらや、川上の滝の方の堤防（当時は砂防堰堤という言葉も知

らず、堤防とかダムと言ってました）で良く遊んでいましたが、その頃にはその堤防が

どういう理由で建てられているのかも知らず、子供ごころにワクワクする場所だったの

で遊びに行っていたのでしょうが、ずっとずっと昔から土砂災害などから守られてきて

いたんだなあと今頃になって実感しました。そのお陰で今こうして生活できているんで

すね。ありがたいことです。



入学おめでとう 2025年度

新年度が始まりました。校庭横の木は３月末に剪定して

スッキリしました。

里山学校も通常通りに動き出しました。当番さんも決ま

り、令和７年度もそれぞれの仕事で頑張っていきたいと思

います。今年も皆さんに参加して頂けるイベントを開催し

たいと思っています。

里山学校の施設利用も増えています。車等でご迷惑をお

かけすることが、あると思いますが、利用者の方には使用

する都度お声がけをしていますので宜しくお願いします。

（船坂里山学校）

船坂里山学校からのお知らせ

今春、小学校に善照学園から一人、（一般家庭からの入学

はいらっしゃらないようです）、中学校には一般家庭から三

人、善照学園から三人が入学されます。ご入学おめでとうご

ざいます。

新しい環境の中、ドキドキしながら学校へ向かわれるのでは

ないでしょうか。中学生は小学校の頃とは違い、毎日制服を

着て登校することになりますね。

（編集委員 山 有里）

【ランチグループからのお知らせ】

５月１８日（日）：船坂そばランチ １，０００円。

１１時３０分～１４時。 ※４０食限定で売り切れ次第終了。

※４月２０日のそばランチは地域行事の為お休みさせて頂きます。

特に船坂地区はバス通学ということで、また違った緊張感があるのではないでしょう

か。バスに乗り遅れないよう、朝ダッシュしている子をときどき見かけます（笑）。安

全に気を付けて、頑張ってくださいね。

新しい教室、新しい友人、新しい先生、そのすべての出会いがみなさんにとって、素

晴らしいものになりますように。そして、たくさんの楽しい思い出ができますように！

みなさんの夢いっぱいの新生活を心より応援しています♪



（インタビュアー 中西 学）

船坂住民数珠つなぎ クロス裕美子さん

超久々の数珠つなぎです。たま～に掲載されますので、
タイトルだけでも覚えて帰ってくださいbyサンドウィッチ
マン(^-^;。今回は６隣保にお住いのクロス裕美子さんの
ご登場。「はじめまして」記事でご主人のクロス・コリン
さんとも話をお聞きしてから約１年。まずは船坂で１年暮
らした印象を３月にお聞きしたところ……。

ク）寒いですっ（笑）！ でもハワイから引っ越してきた
ので、船坂というより四季のある日本への印象かもしれま
せん。ハワイは四季がないのでこの１年、特に二階から見
える広がった景色は花や緑の自然が近い船坂ならではの四
季のうつろいが感じられて本当に新鮮でした。あと、冬服
を着ることも新鮮でした（笑）。

※「船坂ケイキ」はクロスさんのスタジオ名。「ケイキ」はハワイ語で「子ども」の意味。
名前の通り、子どものポートレイトが素敵です♪

―子どもの頃はどんなお子さんでしたか？
ク）三姉妹の長女で厳しく育てられたので、親から見ればけっこう模範的な子どもだっ
たと思います。その反動で大人になってからけっこう好き勝手に生きてきたかも（苦
笑）。服飾メーカーに就職して阪急梅田で働いていたのに、ある時「私は写真がやりた
かったんだ」と目覚めて退職、専門学校に行きカメラのキタムラ北神有野店でバイトを
して写真を学びつつ、ウェディング撮影を中心に活動していました。しばらくして活動
の幅を広げたくなって、ウェディング写真の需要が高いハワイで働くことを決めて関西
をでました。

―そこでご主人のクロス・コリンさんとお知り合いになったと……。
ク）コリンは、父がアメリカ海軍の潜水艦士で、各地で転勤を繰り返した後、ハワイで
暮らしていたんです。１０代からカメラマンだったクロスは、ハワイのベスト５ポート
レイトフォトグラファーに選ばれたこともある、実は私より断然優秀なカメラマンなん
ですよ（笑）。

―それはすごいですね！ それでハワイからなぜ船坂に転居を？
ク）私の実家に里帰りした時、コリンが好きなサイクリングでの集合場所が山王神社
だったので、船坂のことは知っていました。ハワイは気候が良く過ごしやすいんですが、
物価高がすごく、生活・教育環境は日本のほうが断然よくて暮らしやすいので、移住を
決めました。実は私はハワイ暮らしでもよかったんですが、クロスのほうが日本に来た
がったんです。船坂に暮らした当初は「大丈夫かな？」とちょっと心配していたんです
が、今も日本が気に入っているようです。ご近所の方もいつも声をかけてくれて、人が
とっても温かいところも嬉しいみたいですね。私もとても嬉しいです。



卒業おめでとう♪

編集者のつぶやき
冬が過ぎて春になりました。この冬は例年より雪が多

かったような…？

寒かったことや週末に天気が悪かったりすることが多く

(言い訳)、庭木の剪定ができておらず、３月末になって

やっと取り掛かったらすでに休眠期を明けていて、切った

ら樹液が出てきてしまい、木にかわいそうなことをしてし

まいました。。。

★船坂のサークル活動★ [ヨガ] 月10:00 火19:30 [グラウンドゴルフ] 水・金 9:30

県民交流広場：[加工品グループ][ランチグループ][そば部会]

（古民家族）

善照学園ほっこり日記
（お便り・発信・マンスリー vol.112）

古民家族 活動中！vol.95

少しずつ暖かくなってきて、春の気配が感じ
られる季節となりました。
善照学園では、進学・退所する児童に対して

祝福するとともに、これからの生活を自分らし
く頑張ってほしいという思いを込めて激励する

（編集委員 西口 かおり）

こんにちは、古民家族です！
３月２日に１８代目の族長・副族長の最後の活動、

「また会いましょう会」を行いました。中華料理を
食べたい！ というリクエストを頂き、皆で協力し
て麻婆豆腐や中華スープなどの料理を振る舞いなが
ら楽しみました！ さらに、後輩と族長・副族長が
がお互いにサプライズを用意していて、大盛り上がりでした！
古民家族には「卒業」という概念がなく、仲間としていつでも帰ってこられる、温かく

アットホームな場所です。そんな古民家族をさらに魅力的な場所にするために、私たちが
１９代目として一生懸命引っ張っていきたいと思っております！ ４月の活動は２０日！
新年度最初の活動なので、気になったらぜひ遊びに来てください！

メールアドレス：kominkazoku@gmail.com

“はばたきの会”を行いました。子ども一人一人が自分自身を振り返って過去と未来に向
けた作文を披露し、職員もほっこりした気持ちになり、子どもたちの成長を感じることが
できました。
４月からまた新しい１年が始まるので、新たな気持ちで新年度を迎えたいと思います。

これからもどうぞよろしくお願いいたします。 （善照学園）


